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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2226/2019 )

Eingereicht am 29.08.2019 um 11:34 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Weiternutzung der Radrennbahn

Der Betrieb der hölzernen Radrennbahn in Wülfel wurde 2017 eingestellt. Zwischenzeitlich 
zeigte sich der Inline Club Hannover interessiert an einer Nachnutzung des Grundstücks, 
wobei die Stadt diesem eine Absage erteilte.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
1. Welche nächsten Schritte plant die Verwaltung?
2. Welche Weiternutzung kommt für die Verwaltung grundsätzlich in Betracht?
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